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REUNION DE COMITE DIRECTEUR
08/07/2024 – 19h15

Présents : Dominique BARRE, Marc CHARPENEL, Jacques CREUSET, Pierre DEPETRIS,
Laurence JARNIEUX, Lionel SORLUT, Agnès VITTI, Pierre-Antoine LASSELIN, Gilles DUTHEL,
Corinne GLATTARD, Joelle HUSTACHE MARMOU, Clément BOUYSSOU, David GUTKNECHT,
Jocelyne FAURE-BOUGAIN, Arnaud MOUNIER, Jean-Paul KLEIN, Cécile ORY, Fawaz Ayinia
ADJIBADE, Marlene CASTANHEIRA, Bernard GRANDJEAN, Noah GUEDJ, Freddy LEPERCQ

Invités : Joel SCOMPARIN

Excusés : Michel CANDELA, Gerard MURGUES, Nathalie MEILLAND, Charlotte PAGE, Gilbert
LAMOTHE, Beatrice BALMA

Comme communiqué aux membres du Comité Directeur en amont de la réunion, l’ordre du
jour suivra les points suivants :

Ouverture du Président1.
Informations et message du président2.
Répartition des postes et responsabilités3.
Élection des représentants à l’AG élective FFBB4.
Tour de table / Questions diverses5.
Clôture6.
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1 – Ouverture du Président - Pierre DEPETRIS

Pierre souhaite la bienvenue à la nouvelle équipe du CODIR présente pour cette mandature
24/28.

C’est un plaisir de voir de nouveaux visages qui souhaitent participer au développement du
CD et soutenir nos clubs.

2 - Pierre nous fait un point sur les dossiers :

1er rendez vous important le séminaire du CD69 le 25/26/27 octobre.
Pour donner suite aux directives de l’AFA (Agence Française Anticorruption) plusieurs
actions vont demander plus de rigueur, à commencer par notre politique des achats.

Nous devons répertorier les demandes de subventions possibles pour l’ensemble de nos
dossiers.

Sur notre territoire « ARA » 4 CD ont changé de présidence (Ain, Isère, Savoie, Haute
Savoie)

Les 1ére infos concernant le PSF pour notre CD sont très bonnes (le CD69 fait partie des
bons élèves sur le montage du dossier)

Le campus FFBB aura lieu à TOURS du 22 au 25 Aout 24

Séminaire des présidents (CD et Ligue) le 19/07 à ORLEANS, à cette occasion le CD69
sera mis à l’honneur concernant le développement du 3X3 sur son territoire
(présentation du modèle aux autres CD).

Forum mini basket fin aout (Aix en Provence) le CD69 sera représenté.
Le budget FFBB sera à la hausse pour la saison prochaine.
La FFBB finalise la présentation du nouveau dossier JAP et l’intégration des arbitres
moins de 15 ans.

Les matchs de « PRO » seront diffusés sur DAZN.
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Vote favorable à l’unanimité du bureau
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Vote favorable à l’unanimité des vice-présidents
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4 - Election des représentants à l’AG élective FFBB

Le CD doit présenter 4 membres pour l’AG élective de la FFBB (2 F, 2M) du 14/12/2024. 

Candidates Féminines : Laurence JARNIEUX, Jocelyne FAURE-BOUGAIN et suppléante ->
Cécile ORY Voté à l’unanimité.

Candidats Masculins : David GUTKNECHT, Lionel SORLUT et suppléant -> Jacques CREUSET
Voté à l’unanimité

Info Trésorerie : Laurence informe les membres qu’un club est en difficulté financière sur la
saison 23/24 et n’est toujours pas à jour de ses factures, un échéancier a été proposé, si ce
dernier n’est pas respecté l’engagement sportif de ses équipes sera suspendu.

Infos Secrétaire General : Lionel informe les membres que les conventions territoriales
(Clubs évoluant sportivement dans un autre territoire) vont être resignées pour la mandature
avant fin 2024.

Lionel souhaite également une réunion de chaque Pôle d’ici mi-septembre afin de faire un
point sur la saison et les rendez-vous.

Pour le bureau de septembre la liste des membres cooptés devra lui être communiquée pour
validation.
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4 - Tour de table / Questions diverses
Joelle H. : c'est avec plaisir que je me réengage pour cette mandature est je serai impliquée
dans la CDO.

Gilles D. : je suis content de ce renouvellement et merci à tous pour la confiance accordée 

Jacques C. : merci pour la confiance accordée pour cette nouvelle mandature

Arnaud M. : je suis content de démarrer ce nouveau mandat et impatient de participer au
séminaire du CD

Pierre-Antoine L. : content de repartir pour cette mandature avec des idées plein la tête

David G. : merci de votre confiance pour le renouvellement du pôle formations, je pense
qu'il est important de travailler tous ensemble pour cette nouvelle mandature

Dominique B. : très heureux de voir de nouveaux élus et confiant de leur investissement, les
clubs sauront apprécier, ils sont demandeurs d'accompagnement

Freddy L. : très heureux d'intégrer l'équipe du CD, merci à Pierre et Lionel de cette
proposition, un vrai plaisir de retrouver les institutions après des investissements au niveau
Ligue et Fédération

Cécile O. : contente de repartir pour cette mandature et hâte d'avoir ma feuille de route et
de collaborer avec Gilles D.

Laurence J. : 6e mandat, merci à Pierre pour sa confiance, une rigueur toute particulière
sera faite sur nos dépenses

Lionel S. : très heureux de repartir pour une nouvelle mandature, merci à Pierre pour la
confiance accordée durant la mandature 2020/2024 (compte tenu dans son application
fédérale représentation sur diverses réunions), et encore un grand merci pour la confiance
accordée en me laissant le poste de secrétaire général pour cette nouvelle mandature. 
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Noah G. : un nouveau venu, très heureux d'être parmi vous je serai investi sur la CDO 

Clément B. : très heureux de renouveler cette mandature avec ces nouvelles responsabilités
(Président CDO).

Clément en profite pour nous présenter certains axes et donner quelques infos pour donner
suite à la réunion CDO de semaine dernière :

Plus de travail avec les clubs.
Obligation d’une intervention technique pour toutes les formations.

Rendez vous Techniciens / arbitres groupe PRM Continuer la formation « type CD69 »
gage de sérieux et pertinence.

Recyclage des arbitres aura lieu les 14 et 15 septembre à Pierre Bénite (pas d’objection
du CODIR)

Jocelyne F. : bien contente pour cette nouvelle mandature, de nouvelles idées concernant la
commission écocitoyenneté. J'ai eu la chance de participer à des AG clubs, ce fut une
expérience enrichissante

Marc C. : content de cette réélection, motivé pour cette nouvelle mandature, j’aurais une
pensée pour Gilbert L. souffrant actuellement

Jean-Paul. : content de repartir, hâte de préparer cette nouvelle saison sportive et rendez-
vous début septembre pour les poules

Agnès V. : très heureuse de repartir pour ce 2e mandat avec de nouvelles responsabilités,
merci de la confiance accordée.

Bernard G. : content d’intégrer l'équipe du CD, merci pour l'invitation de Pierre et Lionel et
c'est avec une certaine émotion que je prends la suite de Jean-Pierre Roger sur la
commission « des académiciens »

Fawaz A. : content de réintégrer le CD69 à la suite d’une pause pour des raisons
personnelles.
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Corinne G. : contente de repartir pour cette nouvelle mandature sur le 3x3, merci de votre
confiance, il va falloir trouver de nouvelles idées pour continuer la dynamique

Marlène C. : contente d'intégrer l'équipe du CD merci à Pierre, Pierre-Antoine et Lionel pour
leur proposition d'intégrer l'équipe et la confiance accordée pour la commission mini-basket 

Joel S. (President de la ligue ARA) se réjouit de voir de nouvelles têtes et des gens prêts à
s'investir, il souligne que les relations entre la Ligue et le comité sont bonnes et les échanges
constructifs, cela permet de faire avancer les dossiers. Il rappelle l’importance d'être à
l'écoute des clubs et de les accompagner.

Clôture par Pierre : 

Pierre se veut confiant coté basket pour la rentrée, certainement une gestion « nouveaux
licenciés » après les JO (manque de place dans nos clubs).

Le climat « Politique » de notre pays pourrait avoir des conséquences sur nos demandes de
subventions, la prudence est de mise, de plus élections municipales en 2026 et
présidentielles en 2027.

Les lignes directrices (2024/2028) vont être données aux différents présidents de pôles.
Les informations récoltées au sein du CD doivent rester au CD69 (attention aux échanges
extérieurs)

Si certains membres rencontrent des difficultés, ne pas hésiter à en parler.

Pierre rappelle également que nous devons être exemplaire, l’image que nous véhiculons est
importante, et souhaite de bonnes vacances à tous.

Clôture 20h30


